



Pangdam IV/Diponegoro Dampingi Gubernur Jateng Guna Memastikan Perayaan Ibadah Natal Aman

Agung widodo - [JATENG.INDONESIASATU.ID](https://jateng.indonesiasatu.id)

Dec 25, 2021 - 06:25



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Dampingi Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., Dalam Meninjau Secara Langsung Kesiapan Pos Pengamanan Oleh TNI-Polri Guna Menjamin Keamanan Dan Kelancaran Ibadah Natal di Kota Semarang

SEMARANG– Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto dampingi Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., dalam meninjau secara langsung kesiapan pos pengamanan oleh TNI-Polri guna menjamin keamanan dan kelancaran Ibadah Natal di berbagai Gereja wilayah Kota Semarang dan sekitarnya. Jum'at, (24/12/2021).

Beberapa Gereja yang dikunjungi yaitu Gereja Marina (Agama Kristen) Jl. Marina Raya, Tawangsari dan Gereja Katedral (Agama Katolik) Jl. Pandanaran No. 9 Randusari.

Hal tersebut dilakukan untuk melihat langsung kesiapan personel TNI-Polri dalam pengamanan perayaan malam Natal dan menjelang Tahun Baru 2022 guna memastikan malam Misa Hari Raya Natal 2021 berjalan dengan aman, nyaman dan damai sesuai dengan tujuan dari Operasi Lilin Candi 2021.

Melalui sambutannya Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., mengatakan kehadirannya di tempat tersebut merupakan bentuk toleransi antar umat beragama untuk saling menjaga dan saling bersuka cita maupun berbagi cerita. “Kami turut bergembira, silahkan bapak/ibu merayakan Natal, biar kami yang menjaga” ungkapnya.

“Sampaikan salam saya kepada keluarga selamat Hari Natal. Tidak perlu ramai cukup dengan berdoa saja sebab suasananya masih dalam kondisi pandemi”

Ditempat terpisah Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Enjang, S.I.P., menjelaskan sinergitas TNI-Polri dalam menciptakan kodusifitas wilayah tidak bisa ditawar-tawar lagi. Kodam IV/Diponegoro akan terus bekerja-sama dengan Kepolisian Daerah Jateng dalam melakukan pengamanan yang dimulai pengamanan Ibadah Natal, Tahun Baru dan lainnya.

“Malam ini kita bersama- sama melakukan pemantauan di berbagai Gereja wilayah Semarang untuk memastikan bahwa masyarakat merayakan Ibadah Natal dengan lancar, aman dan nyaman ”

Selain memastikan kondusifitas wilayah, kegiatan tersebut juga menasar pada pengecekan penegakan protokol kesehatan yang diterapkan di masing-masing Gereja.

“ Kondusifitas memang penting, tetapi menegakkan prokes pada pelaksanaan Ibadah Natal juga menjadi hal yang perlu diperhatikan, sebab saat ini masih dalam kondisi pandemi, terlebih mencegah masuknya varian baru yakni varian Omicron” imbuhnya.

Selain Pangdam IV/Diponegoro Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H, S.St, M.K., juga turut mendampingi Gubernur dalam kegiatan tersebut. Beberapa pejabat juga hadir seperti Asintel Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Wahyu Yudhayana, Asops Kolonel Inf Horasman Pakpahan, S.I.P., Aslog Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri, Aster Kolonel Arm Brantas Suharyo G., Pejabat Utama Kepolisian Daerah Jateng dan Forkopimda Jateng. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w